

# 若葉っ子だより

平成23年9月1日  
尼崎市立若葉小学校

## さあ、2学期の始まり！

子どもたちにとっての長い長い夏休みが終わりました。保護者の皆様も休養は取れましたか？いつもは暑い暑いとブツブツ言って過ごすのですが、今年度は、東北の被災者の方々を思うと、夏の暑さを口にするのは申し訳ない気がして、自分にできる節電を工夫しながら静かに過ごしました。初めての学校閉鎖（8/11～17）も、保護者や地域の皆様のご理解とご協力により、スムーズに実施できました。何かお気づきのことなどがありましたら、お知らせください。

8月は後半の水泳指導日以外は子どもたちの元気な姿を学校や近隣の道路で見かけることはほとんど無かったのですが、これから、夏休み中のいろいろな話を聞くのを楽しみにしています。

今年のサマースクールは、冷房のある教室で実施したところ、参加状況は、算数教室で延べ571人（参加率386%）、水泳は延べ590人（参加率399%）でした。この数字は全校児童がもれなく、4回ずつ参加した勘定になり、昨年度より開催日が1日少ないにもかかわらず、参加者が50%多くなっています。実際に子どもたちの力になっているのか、どうすればもっと効果が出るのかなどの検証を行っていききたいと思います。

また、図書ボランティアに来てくださった保護者の皆様、どうもありがとうございました。

2学期は、体育大会や音楽会、マラソン大会や自然学校など、子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。また、気候がよく、学習に集中しやすい時期でもあります。基礎・基本を確実に身につけ、それらの力を活用できるように、学習を組み立てていきます。おうちの方々のご協力をよろしくお願いします。



「今年は、ちょっと涼しいね。」



こどもクラブの夏祭り

### 【子どもをダメにする方法を教えます？】

- ・夜更かし・寝坊・朝ご飯抜き。
- ・宿題に無関心。点検なんかしない。今、何を学習しているのか全く知ろうとしない。
- ・家庭内ではペットと同格。年齢に応じた仕事（手伝い）などをさせない。子どものいやなことやしんどいことはさせず、ただかわいがる。

### 《9月の行事予定》

1(木)	2学期始業式 地区活動・集団下校	19(月)	敬老の日
2(金)	計算科開始	20(火)	口座振替
5(月)	臨時朝会 短縮終了 夏休み作品展	21(水)	クラブ活動
	5・6年地区水泳記録会(予備日6日)	23(金)	秋分の日
6(火)	給食開始 発育測定 夏休み作品展	26(月)	朝会
	口座振替	27(火)	集金日
7(水)	委員会活動 夏休み作品展	28(水)	委員会活動
8(木)	代表委員会	29(木)	代表委員会
9(金)	自然学校説明会(5年)	30(金)	体育大会準備
12(月)	朝会	10/1(土)	体育大会 雨天:10/2(日)
14(水)	クラブ活動	10/3(月)	代休日



8/29の草抜き・清掃活動暑い中を、ありがとうございました。

### 【夏休み作品展について】

長い夏休みの間、子ども達ががんばって作った作品、自由研究などを、1人1点以上全学年分を展示します。場所に限りがありますので、展示できなかった作品は、各教室で展示します。

日時：9月5日(月)～7日(水) 午後1時30分～3時30分

場所：図工室(西校舎2階) 体育館の北の校舎

※上記の日時がご都合の悪い方は、担任または教頭へご連絡ください。

### 【たそがれコンサートについて】

8/26(金)に、毎年楽しみにしている「啓明中たそがれコンサート」が、今年も本校体育館で開催されました。暑い中、大勢の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。本校からも、5・6年生が参加させていただきました。夏休みに、音楽専科の中村先生と何度も練習を重ねての結果です。いかがでしたでしょうか？

### 【市内の作品展のご案内】

家庭科作品展

9/7(水) 14時～19時

8(木) 14時～16時

理科創意工夫展

9/10(土) 10時～16時45分

11(日) 10時～16時45分

13(火) 10時～12時

場所は、どちらも「青少年センター」



若葉の5・6年生25人も出演

### 【ちょっといい話】

8/22(月)は、後半の水泳指導開始に向け、6年生のプール清掃の日でした。29人中26人が、とってもきれいに掃除をしてくれました。ここ、4年間で最高の参加率です。夏休み中の最も暑い時期に、みんなのために、がんばった6年生の子どもたちに拍手を贈りたいと思います。もう一つ。1学期に北海道から引っ越してきたKさん。通っていた小学校では年に2～3回のプール指導のため、ほとんど泳げませんでした。しかし、夏休みの間に、おじいちゃんやお父さんに連れられてせっせとプール通い。その結果、夏休みの後半の水泳指導で、なんと！25メートル泳げるようになりました。すごい！拍手！おじいちゃんやお父さんにも拍手！ですね。

最後に、6年生のTさんとYさん。6町会の盆踊りでは、YさんがTさんの髪を結び上げ、浴衣姿もかわいく華麗に踊っていました。事前の練習を重ねた結果だそうです。二人は、武庫川の盆踊りでも見かけましたよ。

### 【注意！】

公的な機関を名乗って児童の住所や電話番号などを聞く事案が尼崎市や近隣都市で多発しています。学校でも注意しますが、友だちの住所や電話番号などをむやみに答えないう、お子さんにも注意をお願いします。